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新校舎「東館」の竣工、３５年ぶりの１年生３学級という新しい歴史を

刻み始めた令和２年度は、スタートと同時に新型コロナウイルス対策によ

り約２か月の休校。その後は、「新しい豊坂っ子生活」のために慣れない学

校生活に戸惑いもあったことと思います。さらに、８月の授業日は酷暑の

中での登下校など厳しい状況でしたが、何とか乗

り切ることができました。

このように例年と大きく異なった年度ですが、豊坂小の子どもたちは、

１学期の５８日間、健康管理に気をつけ、明るく過ごしてくれたことに大

変感心しています。様々な状況にも対応し、ご協力いただけた保護者の皆

様のおかげです。ありがとうございます。

子どもたちは、マスク着用、友だちとの間隔をあける学校生活を送りながらも、新しい友だちを増

やし、仲間とかかわる様子がどんどん増えてきました。そして、新しい学級の仲間のつながりができ、

共に考え、活動を楽しむ姿が多く見られるようになってきました。子どもたちは、休校中に味わえな

かった「友だちとかかわる楽しさ」の分まで取り戻しているかのように感じる

ほど、充実した表情が見られました。

大きな行事は行えなかった１学期でしたが、各学級・

学年はもちろん、縦割り班や他学年との交流も３密を避

けて進めることができました。そして、子どもたちは日

常の学校生活のひととき、ひとこまを大切にし、「本気」

で取り組むことができました。令和２年度、この状況だ

からこそ、今できることを精一杯楽しみ充実した時を過

ごした豊坂っ子たち、本当によく頑張っています。花丸。

８月第１週に全校児童の「ノート検定」を

行いました。字を覚えたばかりの１年生とは

思えないほどきれいな字が書けていることに

感心しました。また、どの学年も昨年度以上に落ち着いて学習に

取り組んだことがノートからわかり、大変うれしく感じました。素晴らしい！

今日、校内テレビ放送で行った１学期の終業式では、５名が１学期をふり返

り、思いを堂々と発表しました。下記に紹介します。
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はじめてのしょうがっこう

１ねん１くみ おぐら まなと

ぼくは、ことしから、とよさかしょうがっこうの１ねんせいになりました。

ぼくが、１がっきにがんばったことは、さんすうのべんきょうです。とくに、たし

ざんとひきざんをがんばりました。でも、もっとはやくけいさんできるようになりた

いので、けいさんカードをなんかいもやりたいです。

たのしかったこともありました。それは、あいさつだいさくせんです。こうちょう

せんせいやいろいろながくねんのせんせいにあうことができました。こうちょうせん

せいは、アイスがすきだとおしえてくれました。とてもうれしかったです。

もうすぐ２がっきがはじまります。２がっきからも、さんすうのべんきょうをがんばったり、

ともだちがもっといっぱいできるようになかよくあそんだりしたいです。
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２年生の１学期にがんばったこと

２年２組 夏目 みのり

わたしは、二年生になってがんばってきたことが二つあります。一つ目は算数です。時こくと

時間のべんきょうがむずかしくて、しゅくだいに時間がかかってしまいました。ねる前のはみが

きがおそくなってしまっても、おかあさんといっしょにべんきょうしました。今では時こくと時

間のところが分かるようになってきました。

二つ目は、学校のそうじです。外そうじは、あつい日が多くてたいへんでした。ビオトープの

草がとくに多くて、一人でぬけないときは友だちといっしょにひっぱってぬきました。ぬいた草

はかわかすために、ビオトープにまとめておいておきました。まい日そのくりかえしです。でも、

草をとった場しょを見ると、草がいっぱいぬけてきれいになっているので気もちがいいです。

らいしゅうから二学きがはじまります。今までにしたことのない新しいことにチャレンジした

いです。わくわくするまい日をおくりたいです。

とてもいい１学期だった

４年２組 大須賀 陽輝

ぼくが１学期にがんばったことは、委員会の当番です。４年生になって、委員会

活動が始まりました。ぼくは図書委員になりました。月曜日の朝ほうかに図書室で、

貸し出しの仕事をします。初めての当番の日に忘れた以外は、毎週忘れずに、図書

室に行っています。本を借りに来る人が多くて、バーコードを読むのが楽しくなっ

てきました。これからも、本を借りにきた人たちのために働きたいです。

次にがんばったことは、漢字と算数のまとめテストの勉強です。ぼくは、これまで

１回目で合かくできず、２回目に合かくすることが多かったです。だから、今年は１回で合かく

かくしたいと思いたくさん練習しました。特に漢字の練習はたくさんやりました。練習用のプリ

ントをコピーしてもらい、テストしました。そして、まちがった漢字をノートに何回も書きまし

た。だから、テストを見たとき、ほとんどの漢字を書くことができました。次の日テストが返さ

れて、見たら合かくしていました。その日はとてもいい気分でした。次の日の算数も合かくして、

初めて両方のテストが１回で合かくできました。練習をがんばってよかったと思いました。

１学期は、とてもいい学期だったので、２学期は、もっといろいろがんばり、１学期以上の学

期にしたいです。

１学期をふり返って

５年２組 大須賀 萌唯

わたしは、５年生になって大変思い出に残ったことが二つあります。

一つ目は、防犯少年団です。私は、初めて学校の代表として、安全を守るために防犯少年団に

立候補しました。はじめは何をやればいいかわからなくて、やろうかまよったけれど、自分でや

ろうと決意してやりました。サブリーダーをやりながら、全校に夏休みに心がけてほしいことを

言いました。緊張したけれど、自信がもてるようになりました。

二つ目は、お米を作ることです。今年は、コロナウイルスで、最初からしっかりできなかった

けれど、先生や地域の方が助けてくださって、わたしたちはお米を作ることができました。田植

えでは、土がどろどろでべちゃっとして気持ちが悪かったけれど、みんなで協力して楽しくやる

ことができました。草取りも頑張ったので、たくさん収穫できるといいです。

１学期にがんばったこと

６年２組 植田 真洸

ぼくは、今年初めて代表委員になってがんばったことが二つあります。

一つ目はあいさつです。去年まであいさつの声は、小さかったから代表委員に

なって全校の見本になるためにがんばりました。あいさつをがんばると、いろ

いろな人に自分を覚えてもらえるので、すごくうれしい気持ちになります。今の

時期はコロナで大きな声であいさつをするのは良くないけれど、あいさつは大切

なので、自分から目を見て笑顔で、あいさつすることを意識しました。

二つ目はやさしさです。小さなやさしさも大きなやさしさもどちらもありがとうと

言われると、自分も相手も良い気持ちになれます。だから、代表委員の取り組みが終わっても、

誰かにやさしくすることを、ずっと続けていきたいです。２学期になってもあいさつと友達にや

さしくすることを続けていきます。


